



# Patrick Jean

Depuis 1980, Patrick Jean développera divers formations expérimentales : Exit, Spécial Velours, The Thumb, JPb3io+1,... tout en suivant une formation complète de musicien à l'EJMA de Lausanne. En 2002, il obtient les brevets d'instrument, de théorie et d'arrangement de cette école ainsi qu'une attestation de formation pédagogique au Conservatoire de Sion.

De 1987 à 2004, il est responsable de l'EJMA en Valais, participe activement au développement de cette école de musique à Martigny, Sion et Sierre. Il y enseigne la guitare actuelle, divers cours de théorie et dirige de nombreux ateliers dont la section rythmique du Big Band de l'école.

Guitariste, bassiste et arrangeur de nombreuses formations (Express Way, Conchita Compressor, JP Multitet), il participe toujours à des réalisations locales comme accompagnateur de chœurs, spectacles, CD, TV, etc... , a joué dans divers orchestres valaisans: Val Big Band, Sion Swing, Boucan'Ut, Concert Jazztet, ...

Ces formations actuelles :

The LOUNGE-BAND - vocal Jazz et internationals varieties

JPb3io – bands et réalisations variées (CD, enseignements, etc...)

Jazz GmbH